

Crisis Energética

lacrisisenergetica.wordpress.com

La página web *Crisis Energética*, decana en el Estado español sobre todo lo relacionado con los acuciantes problemas energéticos a los que se enfrenta la humanidad, se ha trasladado —al menos temporalmente— a esta nueva dirección en formato blog.

Las primeras entradas de la nueva plataforma digital están dedicadas a recoger las ponencias de la interesante jornada de debate organizada por el Espai Marx el pasado 20 de abril sobre «Crisis económica, crisis ecológica, crisis de civilización. ¿Qué hacer?», que contó con la participación de Pedro Prieto, Óscar Carpintero y Joaquim Sempere.

30 4 2013